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AMICALE DE L’OFFSHORE PETROLIER 

Association régie par la loi du 1er juillet 1901 
 

 
ASSEMBLEE GENERALE DU 28 Novembre 2018 

 

PROCÈS VERBAL DES DÉLIBÉRATIONS 
 
 
L’An Deux Mil Dix Huit, 
Le 28 Novembre à 15h, 
Sur convocation de son Président, les Adhérents de l’Amicale de l’Offshore Pétrolier se sont 
réunis au Club des Entrepreneurs, sis au 10, rue du Débarcadère – 75017 dans les locaux de la 
Fédération du Bâtiment. 
 
SONT PRÉSENTS OU REPRÉSENTÉS LES ADMINISTRATEURS SUIVANTS : 
         

Madame Hélène DARCQ (HDA)  
Madame Monique HEBRARD (MHB) 

 Monsieur Tomaso BRACCO (TBO) excusé, représenté par J.F Devillers  
Monsieur Jean Marie  DELAPORTE (JMD) 
Monsieur Jean-Régis DEVANSSAY (JRD) 
Monsieur Jean-François DEVILLERS (JFD) 
Monsieur Maurice GAULIER  (MGA)  excusé, représenté par J.M Delaporte 
Monsieur Xavier LEYNAUD (XL) excusé, représenté par J.F Devillers 
Monsieur Thierry KRIEG (TK)  

 
Les Administrateurs présents signent la feuille de présence. 
 
La séance est ouverte sous la présidence de Monsieur Jean-Marie Delaporte, administrateur et 
Président de l’AOP, en présence de 30 adhérents et 5 délégations accordées par pouvoirs, à 
l’effet de délibérer sur l’ordre du jour suivant:  
 
A l’ordre du jour de l’Assemblée Générale du 28 Novembre 2018 de l’AOP: 
 

Adoption du procès-verbal de l’Assemblée Générale de 2017. 

Etat des lieux et Rapports d'activité des différentes commissions 

 

Rapport moral et Etat des lieux par le Président. 
Arrêté des comptes de l'exercice au 30/09/2017 
Le point sur les Adhésions 
Rapports des activités 

Voyages 
Conférences/Visites 
Diffusion Presse 
Site Internet 
Energia Challenge 

 
Quitus de la gestion de l’éxercice 2018 
Fin des Mandats - Election du Conseil d’Administration 
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Sur les débats: 
 
1 – Désignation du secrétaire de séance 

Sur sa proposition, Jean-François DEVILLERS est désigné secrétaire de séance. 
 
2 - Adoption du procès-verbal de l’Assemblée Générale du 30 Novembre 2017. 

Le procès-verbal est adopté à l’unanimité.  
 
3- Compte rendu d’activité depuis la précédente réunion de l’Assemblée : 

Le mot du Président, et Rapports d'activité des différentes commissions  
(Voyages, visites/ conférences, publications, concours Energia Challenge, Site Internet …)  

 

- Rapport Moral et Etat des lieux par le Président.  
 

JMD a présenté sommairement l’exercice passé dont l’année 2018 au cours de 
laquelle la baisse du nombre d’adhérents ne se dément pas et dont les 
répercussions se ressentent jusque sur la participation aux réunions du Bureau. 
Ajoutée aux perspectives moroses de l’environnement pétrolier et parapétrolier 
exposées cette année encore lors des Journées Annuelles des Hydrocarbures 
malgré les quelques signes positifs énoncés, cette tendance reflète l’ensemble de 
nos préoccupations actuelles. La note en question est jointe en addenda 1 au 
présent procès verbal. 
 
 

-  Situation financière  
 
TK expose la situation financière de l’association à travers une projection et par 
ses commentaires, assortis d’un budget prévisionnel pour l’exercice 2018/2019. 
Ce rapport fait apparaître un solde disponible en trésorerie au 30 Septembre 2018 
qui s’élève à 37.427,62 euros. Les cotisations et dons ne représentant plus que 
7.045€ et les intérêts du compte d’épargne s’élevant à 200,41€. 
Le budget de l’exercice cloturé en Septembre présente un déficit d’environ 3.000€. 
 
Le Conseil d’Administration en a pris acte et a approuvé le budget prévisionnel 
présenté lors du Conseil d’Adminstration du 20 Novembre 2018; le bilan 
correspondant est exposé ici à l’Assemblée Générale qui donne quitus à Thierry 
KRIEG pour sa gestion. 
 
 Voir addenda 2 en fin du présent P.V. 

 
- Point sur les Adhésions 
 

En correspondance avec les chiffres de la situation financière, l’AOP comptait 149 
adhérents dont 24 adhérents à titre gratuit. Sur l’exercice, nous avons enregistré 4 
nouvelles adhésions et 9 retraits y compris à travers une lettre de relance envoyée 
en Mars à près de 80 membres pour solliciter le renouvellement de leur adhésion. 
Les adhérents à titre gratuit issus des primés d’Energia Challenge ne sont plus 
comptés dès lors qu’ils ne renouvellent pas l’offre qui leur a été faite . 

 
- Voyages : 
 

En résumé sur l’année :  
Voyage des Anciens et Amis d’ENTREPOSE à Albi en Mai. 
Le voyage AOP à CHYPRE a connu un bon succès avec 21 inscrits et à nouveau 
un bonus en adhérents. 
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- Conférences: 
 

Cours et Conférences  

Tomaso BRACCO a participé au nom de l’AOP au comité des programmes des 
Journées Annuelles des Hydrocarbures. Il y a organisé et présenté au nom de 
l’AOP lors de ces journées un atelier HSE portant sur  

Les Challenges HSES dans les nouvelles sources d’énergie 

.. Cette année encore, nous avons eu une bonne audience d’une centaine de 
personnes environ. 
 

- Sorties/Visites : 
Comme par le passé récent, le faible nombre de participants constaté pour ces 
activités entraine assez régulièrement un petit déficit du fait que les effectifs 
demandés par les guides et accompagnateurs ne sont pas toujpours atteints. 
Nous essayons de les programmer suffisamment à l’avance et de les 
communiquer avec un calendrier. 

 

- Diffusion Presse :  

JRD expose que 4 Pélican ont été publiés; ainsi que 4 Flash, au rythme de l’année 
précédente. Le Flash se doit d’être un lien privilégié entre les adhérents et sa 
publication sera bimensuelle pour 2019 même si la collecte des nouvelles n’est 
pas des plus faciles compte tenu de la conjoncture. 
 

- Site Internet : 

JFD rappelle qu’il est encore nécessaire de remplacer rapidement les textes en 
faux latin pour améliorer la lisibilité et la compréhension du site. 

Il est envisagé de modifier légèrement la structure du site que certains adhérents 
trouvent un peu lourd à parcourir. 
Les soucis d’édition de l’annuaire des adhérents, des étiquettes d’expédition et 
des différentes listes d’adhérents à partir du fichier de l’annuaire du site ou du 
fichier de l’annuaire d’Outlook sont encore en cours d’examen même si le 
problème des étiquettes reste résolu par son processus actuel. 

 
- Energia Challenge : 

L’organisation de l’Energia Challenge est désormais entre les mains du GEP-
AFTP devenu EVOLEN qui devrait en assure le déroulement .  
Pour l’heure, ce Challenge dévolu aux écoles d’ingénieurs lancé en fin 2015 a été 
également annulé cette année. 
Les discussions sont toujours en cours à propos de l’organisation d’Energia 
Challenge par ‘’EVOLEN’’. 

 
4- Quitus de la gestion de l’exercice 2018 et Fin des Mandats 

Pour suite de tout ce que dessus, il est précisé que le rapport moral, les rapports financier et les rapports 
des diverses activités présentés au présent CA seront également portés en addenda au présent procés-
verbal.  
En conclusion de ces rapports d’activité et du rapport de trésorerie, l’Assemblée vote le quitus à 
l’unanimité au Trésorier et au Président pour leur gestion de l’exercice 2018. 
Le Président sollicite l’Assemblée présente et représentée et demande quitus pour la gestion exercée 
durant le mandat 2017-2018. l’Assemblée donne quitus à l’unanimité au Trésorier et au Président pour 
leur gestion du mandat 2017-2018. 
Le projet de budget pour l’année 2019 proposé au Conseil d’Administration est accepté. 
Les perspectives de l’AOP pour l’avenir ont été évoquées tout au long de la séance et ce dernier point 
est mis à l’ordre du jour du prochain Conseil ordinaire pour être à nouveau discuté. 
L’assemblée reçoit la démission des membres du Conseil d’Administration. 
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Election du Conseil d’Administration pour la période 2019-2020 
 
Jean-Marie DELAPORTE sollicite l’Assemblée présente et représentée pour l’élection du 
nouveau Conseil d’Administration qui sera en charge de l’exercice 2019-2020. 
 
Il rappelle que l’ordre du jour portant ce point a été fourni à tous les membres de l’AOP dans la 
convocation à la présente AG attachée au dernier FLASH expédié et précise à l’Assemblée : 

 
- Sur l’état des candidatures au poste d’administrateur : 
 

- Thierry KRIEG et Xavier LEYNAUD ne demanderont pas le renouvellement de leur 
mandat. 

Xavier LEYNAUD a continué de développer son entreprise :  
… Ingénieur EPITA, Mastère ENSAM puis passé par HEC pour parfaire ses compétences de 
CONSULTANT SENIOR ‘FORENSIC & PROJECT MANAGEMENT, et c’est avec regret qu’il nous a 
récemment annoncé qu’il n’allait plus pouvoir siéger au CA de l’AOP, incapable aujourd’hui de 
dégager le moindre temps à cet effet. Sa societe se développe bien et ne lui laisse plus un instant.  

Nous lui souhaitons bonne réussite et nous le recevrons sans réserve si sa route peut à 
nouveau croiser la nôtre. 

Thierry KRIEG qui avait accepté de tenir le poste de trésorier pour le mandat écoulé se retire comme 
il l’avait annoncé … 

 
- Hélène DARCQ, Tomaso BRACCO Jean-Marie DELAPORTE, Jean-Regis de 
VANSSAY, Jean-François DEVILLERS, Maurice GAULIER et Monique HEBRARD 
proposent leur renouvellement pour le prochain mandat. 
 

- Par ailleurs, ont fait connaître leur acte de candidature :  
 

Messieurs, Patrick BRAIRE et Raoul LABAL. 
 

Patrick BRAIRE qui fut récemment l’un de nos Administrateurs et Web Master et qui nous 
avait quitté, pour raisons personnelles, nous rejoint à nouveau pour reprendre sa participation à 
l'assistance d'Hélène pour l’élaboration des voyages ainsi que reprendre son poste de Web Master 
au sein du bureau.  
Raoul LABAL fut également un temps l’un de nos Administrateurs et nous a rejoint après quelques 
années d’éloignement pour raisons professionnelles. 
. 

A l’issue de ces présentations, et afin de pouvoir tenir l’horaire prévu de cette fin de 
journée, en dérogation à nos statuts qui prévoient un vote à bulletin secrets Jean-Marie 
DELAPORTE sollicite l’assemblée pour un vote à main levée sur les 9 candidatures 
exposées. 
L’Assemblée se prononce favorablement et les 9 candidatures sont acceptéesà 
l’unanimité. Sont donc élus administrateurs pour 2 ans : 
 

Hélène DARCQ, Monique HEBRARD, Tomaso BRACCO , Patrick BRAIRE,  
Jean-Marie DELAPORTE, Jean-François DEVILLERS, Jean-Regis de VANSSAY, 
Maurice GAULIER et Raoul LABAL, 

 
Les candidatures exposées compensant les sortants.  
 

La discussion étant terminée et plus rien n'étant à l'ordre du jour, la séance est levée à 16h20 
 
De tout ce que dessus, il a été dressé le présent procès-verbal, qui, après lecture, a été signé 
par le Président et un Administrateur présent. 
 
Jean-Marie Delaporte  
 Président. Administrateur. 
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ADDENDA 1 
 

    RAPPORT MORAL  PAR LE PRESIDENT 

 
  (extraits) 
 
-  Avant tout : le moral n’est pas en berne mais seul le nombre d’adhérents est en decrescendo, 
-  La messe du souvenir du 24 Janvier aura affaire avec 9 disparus dont 4 ETPM, 4 Entrepose 

et Mr Jarrosson « in between » 
- Particulière émotion pour JP Labbé et P Laîné qui ont croisé ma vie en plusieurs points :  

Côte d’Ivoire,Egypte,… 
- Mais vous lirez « le mot du président » remis ce jour. 
- Et si on lit le rapport de l’an dernier, vous y noterez les évolutions que voici : 

…Lisons 
- Mais surtout quid de l’AOP? No doubt for the Quitus !!! But… 

- Quel CA 2018-2020 ? 
- 6 ans est assez,donc cherchez le candidat, avez-vous lu mes derniers Editos,allons y 

pour les 2 derniers…..lisons 
- Qui suis-je ? Appelé par Mess. Josse et Borelli, 74 ans, saturé, coincé entre 4 

générations…… 
- Survivor d’Egypte, (pas une momie)/ Marathons/ Social/… 

S. Crenn/ Tannery/ Desbois/ Hoss pour P. Laîné/ couronnes… 
- Jarrosson (Huguette et sa fille°) 
- Desbois/ fauteuil « Le bon coin » 
- Gaulier 
- Parité… 

- 4 Pelicans= 4X 50= 200 + 6 flashs=6X20=10=320 pages par adherent.  
Soit pour 200 Adherents :320X200=64000 Pages 

- Marseille : COMEX= Evènement frappant 
Journèe des sous-mariniers. 
Ns sommes maintenant compagnons du SAGA,le plus grd ss marin civil de ce monde. 
Minerve,SAGA,Batyscaphe,Redoutable,Daphné,Komsomolet, Alose(Série Neyades), 

Koursk,Tresher,…etc…. 
Formidablement accueillis par Mme Alexandra Oppenheim Delauze… 
Spirit Space Station Caisson Hypobare +Dr Weiss pour l’European Space station . 
(Recherche évènement fort et frappant similaire pour 2019) ???? 

Prix du Diesel=f(Prix du baril) ref ; Pélican 82 
 
Mon Péché : Contacts Evolen,GTM,VINCI,TECHNIP,SS7 ,SAÏPEM,…et le parapétrolier. 
Atténué par JAE ex JAH ,c’est le point concret de progrès possible ; 
Profitez svp de Michel Barasc et JF Saint-Marcoux… 

 

 
Jean-Marie DELAPORTE 
Président de l’AOP 
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ADDENDA 2 
 

    Rapport du Trésorier / Cloture au 30 SEPTEMBRE 
Par Thierry KRIEG 

 
AMICALE DE L’OFFSHORE PETROLIER 

Assemblée Générale 
du 

Mercredi 28 Novembre 2018 

 
1. Adhérents 

Le tableau suivant présente l’évolution du nombre d’adhérents et du montant des cotisations 

sur les cinq dernières années : 
 

Nombre d'adhérents 2013-2014 2014-2015 2015-2016 2016-2017 2017-2018 
      

Retraités 161 159 159 140 133 

      

Actifs 24 25 14 8 8 

      

Sympathisants 44 5 16 10 5 

      

Bienfaiteurs 1 1 4 5 3 

      

Total 230 190 193 163 149 

      

Montant des cotisations 7 630.00 € 8 650.00 € 8 585.00 € 8 105.00 € 7 045.00 € 

      

Moyenne par adhérent 33 € 46 € 44 € 50 € 47 € 

 
Le nombre d’adhérent marque un nouveau recul qui heureusement ne se reflète pas au même 
niveau dans le montant des cotisations. Le recul est dû à des  décès, des radiations 
d’adhérents n’ayant pas cotisé depuis des années et un certain nombre de démissions souvent 
non motivées. 
 

2. Comparaison Budget vs Réalisation pour 2017-2018 

En annexe figure la comparaison entre le budget tel que présenté au conseil d’Administration 
du 10 octobre 2017, approuvé par l’Assemblée Générale du 30 novembre 2017 et la réalisation 
en fin d’exercice. Le déficit prévu (2726 €) a été largement dépassé du fait de l’organisation du 
voyage à Marseille dont le principe avait été validé lors de l’AG 2017. Le déficit de l’exercice 
soit 11.494,20 € est presque intégralement dû au voyage à Marseille dont le résultat est de -
11.067,49 €.  
Le déficit de la Messe du souvenir a été tenu. Toutes les dépenses pour l’entretien et la 
maintenance du site web n’ont pas été engagées. Les dépenses de communication ont été 
moins importantes que prévues. Les frais liés à l’AG ont été contenus suite à une meilleure 
budgétisation.  
Le Conseil d’Administration de l’AOP vous demande votre quitus pour sa gestion de l’année 
écoulée. 
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3. Projet de Budget pour l’exercice 2018-2019 

Le budget 2019 est présenté avec un déficit de plus de 3000,00 €. Les postes les plus couteux 
sont l’entretien et la mise à jour du site web et l’organisation de notre Assemblée Générale. La 
réduction de la base des adhérents rend ce déficit difficilement évitable sauf à relever les 
cotisations ou les participations aux divers évènements organisés par l’AOP. Ce point a été 
discuté et validé lors du CA du 20 novembre 2018. 
Le Conseil d’Administration de l’AOP vous demande d’approuver ce budget qui engagera le 
nouveau Conseil pour l’exercice 2018. 
 

4. Trésorerie 

A la fin de l’exercice nous avions 4.412,65 € sur le compte courant et 33.014,97 € sur le compte 
d’épargne, soit un total de 37.427,62 € à comparer avec les 49.059,80 € du début de l’exercice. 
La différence vient du voyage à Marseille. 
Les cotisations sont, pour le moment, à peu près suffisantes pour couvrir les dépenses 
courantes. C’est la raison pour laquelle nous maintiendrons les cotisations à leur niveau actuel 
au moins pour une année supplémentaire. 
 

Thierry Krieg 

 
 
 
Tableaux en pages suivantes 
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5. Budget réalisé 2017-2018 
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6. Budget prévisionnel 2019 
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ADDENDA 3 
 

    Activité de la Communication AOP (AG 2017)  
 

Nos publications depuis la dernière AG 2017 
    Par Jean-Régis de VANSSAY 
 
 

Le Pélican  
 

La parution de notre revue a, en cette année 2017-2018, été assurée au rythme de parution de 
2016 (4 Pélicans contre 3 en 2017). La réalisation de ces Pélicans n’est pas une mince affaire. 
Comme je l’indique à chaque fois que j’ai le plaisir de vous rencontrer, il faudrait que chacun de 
vous deveniez écrivains/narrateurs sur les sujets qui vous passionnent, sur vos connaissances, 
vos expériences personnelles, vos hobbies.Il faudrait que chaque Pélican nous informe sur des 
aspects techniques, sur des problèmes/devinettes, sur des voyages, sur l’histoire, sur des jeux. 
Faites-nous aussi part de vos commentaires, réactions analyses sur les articles édités. C’est 
indispensable pour que nous puissions progresser. 
 
Pour 2019, j’espère pouvoir compter sur de nouveaux auteurs et nous vous préparons un 
nouveau Pélican encore plus attractif avec probablement une présentation qui ressemblera 
davantage à un vrai magazine. 
Pour que continue à vivre notre Amicale, le Bureau et moi-même avons besoin de vous. Faites-
nous part des sujets qui vous intéressent et que souhaiteriez voir évoqués, vos suggestions et 
vos propres articles sont les bienvenus. Si vous ne vous sentez pas l’âme d’un rédacteur, je 
suis prêt à vous aider et mettre en forme avec vous vos articles. 
 
Adressez vos articles, vos papiers sous forme d’un fichier par mail à : 
blavous@club-internet.fr  
Mais pour ceux qui le souhaitent, vous également m’adresser vos écrits et vos photos par la 
poste (je garantis de vous les retourner très vite) à la permanence de l’A.O.P. à Suresnes. 
 

Le Flash, 
 

En 2018, nous sommes passé du « Flash n° 145 février 2018 » paru le 4 mars au Flash n° 147 
édité le 22 octobre 2017. Seulement trois numéros cette année, mais nous sortirons un 
nouveau numéro en décembre. Le Flash doit être un lien entre nous et informer sur les activités 
de l’AOP mais aussi sur ses membres. Pour que le Flash vive, il faudrait que chacun 
m’adresser ses nouvelles, ses recherches, ses annonces familiales (les naissances en 
particulier) ou autres à faire paraitre. Pour que les informations ne soient pas trop vite périmées, 
je souhaiterais éditer 5 à 6 Flash, c’est mon souhait pour 2019. 
Faites comme pour le Pélican pour m’adresser vos informations. Vous pouvez retrouver en 
couleurs le Flash ou le Pélican sur notre site internet. 
 

Jean-Régis de VANSSAY,  

Responsable des Communications AOP 

.  
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ADDENDA 4 

 

    Notre Internet en cette fin d’année 2018 
  D’après un point du mois de mars 2016… 

Le site internet de l’AOP continue de présenter, à ses membres, à l’industrie pétrolière et tous les lecteurs 
occasionnels une Amicale qui fonctionne bien et qui ne demande qu’à perdurer. 
    Cependant ne nous masquons pas la vue et admettons objectivement que notre site n’a pas suffisamment 
été tenu à jour dans son contenu au cours de cette année malgré la veille efficace de notre ami H. KERFANT 
toujours embusqué au coin de l’actualité pétrolière et parapétrolière … 
 
Malgré un point similaire fait précédemment il reste toujours à faire pour être à jour de nos ambitions, ne 
serait-ce que pour nettoyer les articles encore empreints de faux latin …  
Aujourd’hui comme hier, c’est à nouveau une réflexion obligée et commune qui est à l’origine du 
renouvellement de l’équipe « web ». 
Pour que perdure dans les faits l’existence de ce site Jean-Régis de VANSSAY, Patrick BRAIRE et Tomaso 
BRACCO m’aident à tenir la barre du « Web »,mais comme pour l’année 2017, au-delà des perturbations 
liées au statut de chacun d’entre nous, une question reste : 

- Comment attirer de nouveaux auteurs/rédacteurs ? 
Nos efforts de communication via un site plus moderne, se heurtent encore à la nécessité d’une force vive qui 
s’installe au calme pour mieux rattraper les retards : notre vigilance amicale envers nos adhérents et leurs 
familles, notre veille sur l’actualité du monde de l’Offshore ne sont pas encore suffisamment rapportés par 
notre activité sur la toile ; nous avons chacun subi individuellement des situations dégradées tant par la santé 
que par nos avrtivités personnelles qui nous consomment beaucoup de temps. 
 
Vous noterez que concernant le Budget "Site Web", le budget alloué en 2018 au Site Web et non utilisé 
était dans sa totalité reporté au budget "web" pour 2019 notamment pour la réalisation de mises à jour 
critiques du CMS (Content Managing System). 
La gestion de ce budget est et reste du ressort des Webmasters, sous contrôle, du président. 
 
J’ai espoir que tout ceci s’arrangera définitivement en 2019 avec le temps… et le retour de Patrick Braire. 

 

Jean-François DEVILLERS, 
Modérateur du site internet 
 
 

ADDENDA 5 
 

ACTIVITES LOISIRS SORTIES 2016 2017 2018 
    Par Monique HEBRARD 
 

2018 
15 MARS 
MONNAIE DE PARIS 
14 personnes étaient inscrites pour la visite et 13 pour le repas. Sortie très appréciée. 
 

14 JUIN 
BRASSERIE GALIA 
Visite annulée le nombre de participants n’étant pas suffisant pour mobiliser un guide. 

 

2019 
 

INVALIDES 
SCENE MUSICALE DE PARIS BOULOGNE 
MUSEE DE LA CERAMIQUE 
CONTACT avec l’agence VENEZ ET VOYEZ pour une visite d’exposition en février. 

 
Comme pour l’année dernière, par manque de participants il devient difficile d’organiser des sorties ; il 
faut un groupe d’au moins 15 à 20 personnes. 
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ADDENDA 6 
 

                 COMMISSION VOYAGE  C.A. 2018 
Hélène DARCQ / Commission Voyages 

 

 

Nous avons été encore très heureux cette année de constater que nous gardons de nombreux 
et fidèles adhérents, qui aiment et participent à nos voyages.    
En outre, et grâce aux voyages « d’amis » nous avons pu récupérer de nouveaux Adhérents à 
l’A.O.P. 
 
ALBI en mai,  
notre premier déplacement cette année organisé par les Anciens et Amis d’Entrepose, un grand 
merci à Gérard et Jean-Paul. Voyage très apprécié de tous dans la joie et la bonne humeur 
avec la participation de plusieurs adhérents (hors Entrepose) pour la première fois. 
 
L’Île de CHYPRE  
en septembre, fut le voyage annuel de l’A.O.P. sous un soleil radieux et une ambiance fort 
sympathique.  Il nous reste à finaliser le compte rendu afin de graver tous nos beaux souvenirs 
dans nos mémoires. 
 

Mais aussi : 
 
MARSEILLE  
en octobre, la sortie de l’année pour certains et le plaisir de se retrouver pour d’autres.   
Séjour excessivement agréable, très réussi et super bien organisé.  
 
L’ANNÉE 2019  
nous emmènera en mai à la Presqu’Île de GUÉRANDE, organisé par Patrick à la demande 
des Anciens et Amis d’Entrepose. 
Ce voyage a été largement diffusé mais le quota minimum (14 personnes) est à ce jour tout 
juste atteint.  De nombreuses retrouvailles sont en perspective, car à nouveau des « amis de 
mes amis » pourraient s’inscrire !  
 
En septembre 2019, Les POUILLES  (Italie) 
Le voyage a déjà été proposé aux habitués par e-mail, mais également envoyé à tous les 
adhérents de l’A.O.P. par courrier.   
A la demande du voyagiste nous avons été obligés de lancer le voyage plus tôt que d’habitude 
afin de bloquer des réservations sur les vols, ainsi que les réservations dans les hôtels. 
 
Le voyage dans les Pouilles a été retenu suite au vote des participants du dernier voyage à 
Chypre en septembre dernier.  A ce jour, nous comptons 12 inscriptions plus 3 à confirmer.  
Nous espérons naturellement atteindre un minimum de 21 participants afin de pouvoir confirmer 
ce voyage annuel. 
 
          Hélène Darcq 

 


